

FRAUEN POLITISIEREN

WIR REDEN MIT! REDEN WIR MIT?



Menschenrechte

Selbstbestimmungsinitiative der SVP

(Schweizer Recht statt fremde Richter)

Unser Impulsthema **make up!** lässt uns aufhorchen, wenn von dieser Initiative gesprochen wird.

- Ist die Europäische Menschenrechtskonvention (EMRK) wichtig für die Schweiz, für jede und jeden von uns?
- Oder reicht es, dass die Menschenrechte in der Bundesverfassung verankert sind?



www.sbi-nein.ch, Illustration: Jonas Raeber

Um die Komplexität der Fragen zu klären und über die wichtige Abstimmung zu diskutieren, organisieren wir ein öffentliches Podium mit anschliessendem Apéro und laden alle Frauen und Männer herzlich ein.

**Dienstag, 16. Oktober 2018, 19.00 Uhr, im Kantonsratssaal
Bahnhofstrasse 15, 6003 Luzern**

Input	Was bedeutet die Initiative für die Menschenrechte in der Schweiz? Andrea Huber, Initiantin «Allianz der Zivilgesellschaft gegen die SBI»
Podiumsteilnehmerinnen	Yvette Estermann, Nationalrätin SVP Andrea Gmür, Nationalrätin CVP Andrea Huber, Initiantin Allianz der Zivilgesellschaft Vroni Thalman, Kantonsrätin SVP
Podiumsleitung	Claudia Sedioli Maritz, Dozentin für Kommunikation und Kommunikationsberaterin
Apéro	Im Anschluss offeriert die UBS AG, Luzern einen Apéro im Lichthof
Anmeldung	nicht erforderlich

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und auf interessante Gespräche.



SKFLuzern Kantonverband
Schweiz. Kath. Frauenbund